

**II-998 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 583/J

1987-06-24

A N F R A G E

der Abgeordneten Blau-Meissner, Buchner, Fux, Mag. Geyer  
Dr. Pilz, Smolle, Srb und Wabl

an den Bundesminister für Landesverteidigung

betreffend "mobile" Flugplätze

Laut einem Bericht der "Presse" v. 21.10.1986 erklärte der damalige Verteidigungsminister Krünes, daß es wünschenswert wäre, "wenn die österreichische Luftwaffe eine ganze Reihe von Straßenpisten mit mobiler Infrastruktur hätte". Auf einem schnurgeraden Stück der Aichfeld-Murboden-Schnellstraße wäre, laut "Presse", die erste freie Startpiste für Außenlandungen - auch des Draken - errichtet worden. In ganz Österreich gäbe es derzeit 25 solche als Behelfsflugplätze verwendbare Straßenstücke.

Wir richten daher an Sie folgende

A N F R A G E :

1. Wo befinden sich diese 25 "mobilen" Flugplätze?
2. Wo sind weitere beabsichtigt?
3. Ist das Bundesheer in Verhandlungen mit dem Straßenerhalter wegen der Umwandlung von Bundes-/Landesstraßen in Behelfspisten?
4. Welchen Einfluß nimmt das Bundesheer auf Planung und Bau weiterer Schnellstraßen, um sie als "mobile" Flugplätze verwenden zu können?